A Coruña, motor de las exportaciones gallegas

Los empresarios coruñeses pueden estar contentos, según los datos que ayer les aportó el director territorial de Comercio del ICEX, Sergio Prieto. En la sede del Club Financiero Atlántico y su presidente, Mariano Gómez-Ulla, Prieto presentó el informe de Comercio Exterior Galicia 2017 del organismo, tal y como hizo hace dos semanas en el Círculo Financiero de Galicia. En un año de ventas récord de las empresas gallegas al exterior, A Coruña alcanzó el trono como provincia lider en la comunidad con más de la mitad del total, situándose como cuarta en España en volumen, solo por detrás de Barcelona, Madrid y Valencia. A todas ellas las batió en ritmo de crecimiento, con el 17 %. J.c.

(SECTOR EXTERIOR)

31% 50,6

Peso de las manufacturas de consumo en la exportación gallega, con un 28 % para textil-confección. Ahí se nota el efecto Inditex. La automoción se queda en el 16,4 %; los bienes de equipo, con el 14,6% por el material de transporte por carretera y buques; y los alimentos, con el 13 %.

Millones de euros es el valor alcanzado en la comunidad gallega por las exportaciones de vino en 2017. Supone un aumento del 17,1 % con respecto a 2016. El volumen de litros exportados creció un 8,3 % hasta los 29 millones de litros, con un destacado papel de las D.O.

El valor del vino que se vende fuera crece el 17 %

Las exportaciones vinícolas en Galicia durante el pasado año ascendieron a algo más de 29 millones de litros, un 8,3 % de aumento con respecto al ejercicio anterior. Este volumen supuso unos ingresos de 50,7 millones de euros, que representa un incremento del 17,1%, en relación a la campaña de 2016. En el conjunto de España las exportaciones vitivinicolas batieron récords históricos en 2017 en el capítulo de ingresos, con cerca de 3,200 millones de euros, facturando 260 más que en 2016, de acuerdo con los datos de Aduanas, analizados por el Observatorio Español del Mercado del Vino (OEMV), El volumen total de vino, mosto y vinagre exportado por España superó los 2.852 millones de litros A.A.

14 GALICIA

EL CORREO GALLEGO

JUEVES 19 DE ABRIL DE 2018

Una treintena de firmas del mar de Galicia fondean con éxito en la feria Alimentaria

Dos mil millones que el sector lleva hacia otros países

RÉCORD La Consellería do Mar participa en Alimentaria con un puesto de 591 m² dividido en dos islas en Expoconser, que alberga a 31 empresas y entidades del sector. En la imagen, la conselleira con el secretario general de Anfaco, Juan Manuel Vieites. Rosa Quintana recordó que en 2017 se rebasaron los dos mil millones de euros de productos pesqueros gallegos exportados, todo un récord. Las ferias funcionan, y las empresas de Galicia tendrán apoyo para participar en 12 más este año.





Los líderes en visitas: Hijos de Rivera...

BEBIDAS Entre las compañías gallegas presentes en Alimentaria 2018 que más interés despierta está el estand de Hijos de Rivera, con miles de visitantes diarios dispuestos a saborear las cervezas de Estrella Galicia –la de calabaza incluida– o refrescarse con las aguas de Cabreiroá.



...y el túnel para catar caldos gallegos

D.O. En dos horas más de setecientas personas pasan por el túnel de los vinos gallegos presentes en Intervin, el espacio vitivinícola en Alimentaria 2018. Aqui pueden catar decenas de vinos especialmente de Rías Baixas, junto a los de Ribeiro, Ribeira Sacra, Monterrei y Valdeorras.

Santiago

Más de una treintena de empresas y asociaciones productivas vinculadas al mar de Galicia fondearon desde el pasado lunes en la Fira de Barcelona con un mismo objetivo: facilitar el abordaje de los 150.000 profesionales que, al término de la presente jornada, abrán visitado la feria Alimentaria 2018. A grandes del sector con stand propio como el gastrobús de Nueva Pescanova, el colosal expositor de Pescamar o el de Conservas Cortizo-Conservas de Rianxo, entre otras, se suman las 31 que se acogen en la zona conjunta habilitada por la Xunta de Galicia para el certamen.

Grandes colectivos como Anfaco-Cecopesca o Mexillón de Galicia que recibian ayer la visita de la conselleira do Mar, Rosa Quintana, quien destacaba el "mayor interés de las empresas del mar en acudir a ferias para expandir su mercado". Desde Pasteurizados Cies a Coimba, pasando por Abalon by GMA, Herrero Marinesca o Ramón Franco.

nesca o Ramón Franco.
También pasó la titular
pesquera por conserveras
como Daporta, Portomar,
Gálica, Friscos, VengarcoAreoso, Costas y Miñán,
Palacio de Oriente, Thenaisie Provote, Cerqueira, La
Brújula-Ramón Peña, Hijos
de Carlos Albo, Froitomar o
Conservas de Cambados.

Entre las presentes, muy activas en el certamen, están además Conservas y Refrigerados del Atlántico, Conservera Gallega, Salgados, Connorsa, Mariscos Gilmar y Rodriguez Pascual. Quintana se acercó también a las firmas Porto-Muiños, Mariscos Daporta, Sepink, A Pulpeira y A Despensa Galaica. La conselleira dijo que están difundiendo la excelencia del pescado y marisco de Galicia por todo el mundo.

SEPI presume en sus cuentas del impacto por las futuras fragatas F-110

Santiago. Navantia será la estrella en las cuentas de 2018 de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI). Así lo destacó ayer su presidenta, Pilar Platero, en la comparecencia en la Comisión de Presupuestos del Congreso, donde indicó que el grupo público prevé alcanzar este año 5.957 millones de euros en ingresos y 5.804 en gastos. Logrará un resultado positivo de 148 millones, frente a las pérdidas de 149 previstas para 2017.

previstas para 2017.
Destaca Navantía con 1.590 millones de volumen de negocio, 380 más, camino de alcanzar una cartera de once mil millones en 2022. A las cinco corbetas firmadas con Arabia Saudique beneficiarán a los astillenos de Cádiz- se suman otros desarrollos nacionales e internacionales, así como trabajos en el área de la energía eólica-ofíshore.

la energia cólica-offshore. Platero indicó que los astilleros de la Ría de Ferrol,
que representan el 23 % del empleo industrial en A
Coruña, reforzarán sus niveles de ocupación con la finalización del sexto BAM y
la entrada en vigor del programa de las F-110 para la
Armada española. Dotado
con 4.000 millones, garantizará a Ferrolterra 7.000
puestos de trabajo al año
durante una década
durante una década

durante una década.

A ello suman los buques logisticos para Australia, la ingenieria del buque de asalto anfibio para la Marina turca y la colaboración en el programa de fragatas australianas, junto a la actividad en eólica marina y reparación de gaseros. Eco